

Kadisporapar Luwu Utara Pimpin Rakor Persiapan Wonderfull Rongkong 2024

Editor Jus - LUWUUTARA.JENDELAINDONESIA.COM

Jan 17, 2024 - 18:55



Rakor Persiapan Wonderfull Rongkong 2024

LUWU UTARA - Event Pesona Luwu Utara bertajuk Wonderfull Rongkong kembali akan dihelat pada April 2024 mendatang dengan kegiatan utama Festival Paralayang, yang nantinya akan diikuti oleh para peserta dari seluruh Indonesia.

Rencananya kegiatan ini akan dilaksanakan pada medio April 2024 mendatang selama tiga hari.

Cerita sukses Wonderfull Rongkong 2021 kembali coba diulang, tetapi dengan nuansa kegiatan yang berbeda. Kalau Wonderfull Rongkong 2021 kegiatannya bernuansa seni dan budaya, maka tahun ini akan bernuansa sport tourism, salah satunya olahraga paralayang.

Kepala Dinas Pemuda, Olahraga, dan Pariwisata (Disporapar), Abdul Hamid, berharap Event Pesona Luwu Utara yang sudah menjadi agenda resmi tahunan pemerintah daerah ini, dapat berlangsung sukses seperti event-event sebelumnya, seperti Festival Bumi La Maranginang 2022 dan Festival Masamba Affair 2023.

“Konsep kegiatan kita kali ini harus tertata lebih rapi. Untuk itu, saya meminta kepada kita semua untuk betul-betul serius melaksanakan kegiatan ini. Bukan sekadar menggugurkan kewajiban. Kegiatan ini harus betul-betul berbekas untuk masa-masa yang akan datang,” ucap Abdul Hamid saat memimpin Rakor Persiapan Wonderfull Rongkong 2024, Rabu (17/1/2024), di Ruang Rapat Bidang Pariwisata Disporapar.

Igho, begitu ia akrab disapa, berharap agar semua pihak yang ikut terlibat dalam menyukseskan kegiatan ini dapat mengambil peran dan menjadi bagian dari suksesnya kegiatan yang disebut-sebut terbesar dan berskala nasional ini.

“Matangkan konsepnya, lakukan langkah-langkah taktis dan strategis, dan yang paling penting adalah, mari kita menjadi tuan rumah yang baik, karena kegiatan ini adalah kegiatan nasional, yang pesertanya dari seluruh Indonesia,” terangnya.

Igho tak ingin ada cerita-cerita minor setelah kegiatan berakhir. “Tentu kita tidak ingin mendengar ada cerita-cerita tidak baik yang keluar setelah kegiatan ini berakhir. Untuk itu, sekali lagi, mari kita menjaga ini semua dengan menjadi tuan rumah yang baik,” pungkasnya.

Meski masih dinamis dan tentative, ada beberapa kegiatan sport tourism yang rencananya juga akan dilaksanakan. Selain olahraga paralayang, beberapa di antaranya yang akan dilaksanakan adalah overland, dan fun bike. Desa Limbong dan Marampa adalah dua desa yang menjadi pusat kegiatan Wonderfull Rongkong 2024.

Diketahui, rakor kali ini juga dihadiri beberapa perangkat daerah dan organisasi sport tourism terkait. Di antaranya Dinas Kesehatan, DP2KUKM, Satpol PP dan Damkar, Dinas Pendidikan dan Kebudayaan, kabag Umum Sulham, Ketua KONI Hamrullah Dhuha Saymar, perwakilan IOF, Lutrac, ISSI, dan FAJI. (LHr)